

**5**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

**Wie werden die Notrufsäulen in Bremen genutzt?**

Wir fragen den Senat:

Wie häufig wurden die Notrufsäulen am Bremer Hauptbahnhof seit ihrer Einführung für echte Notfälle genutzt und in wie vielen Fällen waren es „Fehlalarme“ bzw. „Spaßmeldungen“?

Wie schätzt der Senat die Sichtbarkeit und Bekanntheit der Notrufsäulen am Bremer Hauptbahnhof ein und wie will er diese ggf. noch steigern?

Inwieweit ist es geplant noch mehr dieser Notrufsäulen im Stadtgebiet einzusetzen?

Sigrid Grönert, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU